

Vorlage Nr. 10-O-08-0031 Az.:

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 04. November 2010

Beleuchtung auf dem Weg zum Gemeinschaftshaus

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten der Beleuchtung auf dem kleinen Parkplatz der Theodor-Fliedner-Schule besteht, um eine gute Beleuchtung des Zugangs zum Gemeinschaftshaus zu sichern.

Der zur Zeit aufgestellte Strahler stellt eine unzureichendes Beleuchtung dar. Es muss die gesamte Wegstrecke ordentlich beleuchtet werden.

Der Ortsbeirat stellt eine Kostenbeteiligung in Aussicht.

Begründung:

Teilweise funktioniert die Beleuchtung nicht, andererseits ist die Beleuchtung unzureichend.

Der viel genutzte Weg bedarf dringend einer ordentlichen Beleuchtung. Gegebenfalls ist eine Übergangslösung zu ergänzen.

Beschluss Nr. 0066

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV Amt 66

> Hepp Ortsvorsteher